

der schokomonsun

Der Schokomonsun

die politik hat den ausnahmestand ausgerufen. Es herrschen krawalle vor den toren der regierung.

Mehrere tausend schokotorten sind gelandet und möchten nun die macht ergreifen.

Allerdings haben sie die rechnung ohne den wirt gemacht denn vor ihnen hat sich eine armee von apfeltaschen aufgestellt. Wie diese sache ausgehen wird kann aber keiner sagen. Man könnte auch sagen der schokomonsun hat uns erreicht.

Ihr hört richtig. Jetzt wird es zeit eine neue ära zu schaffen und dafür kämpfen die schokotorten. Sie stellen sich eng zusammen aneinander. Es entsteht ein wall. Die schokotorten halten schilder hoch an denen steht: „Nieder mit den Apfelbäumen“. Wer die apfelbäume sind erkläre ich euch gleich. Apfelbäume bilden und repräsentieren in diesem land alles wofür die apfeltaschen einstehen. Das ist zum beispiel freiheit , demokratie und gleichberechtigung. Diese drei dinge sind aktuell in gefahr. Darum müssen unsere apfeltaschen kämpfen und das land verteidigen.

Das wird schwer denn der wall ist massiv und robust. Die schwarze wand kommt nun immer näher und verdrängt die ersten apfeltaschen. Mittlerweile haben auch die apfeltaschen sich formiert und stehen zusammen.

© **mikey-on-tour**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)